

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 29 /2024

Winterwanderung der Kinder- und Jugendfeuerwehren in Lüderitz/Groß Schwarzlosen

Am vergangenen Samstag trafen sich bereits zum siebten Mal die Kinder- und Jugendabteilungen der Wehren der Einheitsgemeinde zur jährlichen Winterwanderung.

Bei tollem Wetter trafen sich über 100 Jugendliche und Kinder mit ihren Betreuern in Lüderitz. Durch Bürgermeister Andreas Brohm, Ortsbürgermeisterin Edith Braun, Gemeindejugendwarte Sebastian Knull und Janine Steinig-Pinnecke sowie Ortswehrleiter der Ortswehr Lüderitz Dennis Krollmann wurden die Teilnehmer begrüßt.

In seiner Begrüßung dankte Bürgermeister Andreas Brohm allen Beteiligten und Teilnehmern für Ihr Engagement und wünschte ihnen viel Spaß bei der Bewältigung der Herausforderungen.

Mit dabei waren Kinder- und Jugendfeuerwehren aus Uchtdorf, Demker, Grieben, Bittkau, Tangerhütte und Lüderitz/ Groß Schwarzlosen.

Die zwölf Mannschaften begaben sich auf einen Dorfrundgang. Ziel und Start war das neue Feuerwehrgerätehaus in Lüderitz. Auf Ihrem Weg hatten die Jugendlichen eine Reihe von Aufgaben zu bewältigen. Ziel der Mannschaften war es möglichst viele Punkte zu bekommen.

Die Jugendwehr der Ortschaft Tangerhütte holte vor den Mannschaften aus Lüderitz/ Groß Schwarzlosen und Grieben den 1. Platz. Bei der Kinderfeuerwehr belegten die Gastgeber Platz 1, vor den Mannschaften aus Demker und Tangerhütte.

Die Gemeindejugendwarte der Einheitsgemeinde Sebastian Knull und Janine Steinig-Pinnecke bedanken sich bei allen Kameraden der ausrichtenden Feuerwehren, ihren Fördervereinen und allen Helfern für die Organisation und Durchführung der Veranstaltung.

Wer selbst Lust hat sich in der Feuerwehr zu engagieren, kann jederzeit bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischaun oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de). Die Interessenbekundung kann auch im Digitalen Rathaus erfolgen.

